



## **Partner Computer Group Partnervermittlung mit Erfahrungen**

*Eine Partnervermittlung sollte gewisse Sicherheiten bieten*

Unternehmen im Bereich der Partnervermittlung sollten über eine entsprechende Erfahrung verfügen, um den Kunden voll und ganz betreuen und in seinem Sinne handeln zu können. Denn eine Partnervermittlung muss eine gewisse Sensibilität an den Tag legen. Denn immerhin geht es hier um Gefühle von Menschen, die jemanden suchen, mit dem sie eine lange Zeit ihres Lebens teilen möchten.

Die Partner Computer Group Partnervermittlung gehört seit 1982 zu den führenden Unternehmen dieser Branche und bietet damit eine langjährige Erfahrungen im Bereich der Partnervermittlung. Diese Erfahrungen werden von unserem Unternehmen auf innovative Weise umgesetzt. Wir bieten die Möglichkeiten einer sehr modernen Internetvermittlung, kombiniert mit dem umfassenden Service der klassischen und sehr kundenorientierten Partnervermittlung.

Schaut man sich einmal ganz genau um, wird man sehr schnell feststellen, dass es sehr viele Menschen gibt, die ihr Leben derzeit allein verbringen. Lt. einer Studie gibt es derzeit etwa 20 Millionen partnersuchenden Singles, was mehr als 1,5 Millionen Verbindungen ausmacht. Und wenn man bedenkt, dass jede 6. Partnerschaft heutzutage durch die Vermittlung eines Institutes zustanden kommt, ist es nicht verwunderlich, dass immer mehr Menschen diesen Weg gehen wollen. Denn schließlich verspricht er, wenn er auf seriöse Weise umgesetzt wird, durchaus Erfolg.

Unser Unternehmen setzt Kunden auch nicht unter Zeitdruck, sondern bietet ihnen die Möglichkeit einer unbegrenzten Vermittlung. Denn schließlich ist uns bewusst, dass solch hochsensible Dinge natürlich ihre Zeit brauchen. Unsere Leistungen können auch noch nach Jahren in Anspruch genommen werden, wenn die Umstände es erfordern. Es muss jedoch nicht noch ein weiteres Mal gezahlt werden.

## **Pressekontakt**

## **Firmenkontakt**

Partner Computer Group Ltd.

Herr Tim Taylor  
Kronprinzenstrasse 2  
63454 Hanau

partner-computer-group.com  
tim.taylor@partner-computer-group.com

Die Partner Computer Group wurde 1982 gegründet und ist eine der erfolgreichsten Partnervermittlungen. Als einziges Unternehmen verbindet die Partner Computer Group die Vorteile einer Singlebörse mit den Vorteilen einer Partnervermittlung. Wir sind Testsieger beim Partnervermittlungsvergleich. Im Jahr 2008 wurde uns als erste Partnervermittlung der "European Quality Award of price performance" in Dublin verliehen. Partner Computer Group die Partnervermittlung auf Ihrer Wellenlänge.